



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

18. April 2021

Sicherheit und Ordnung, Homepage

### **OB Mende und Bürgermeister Dr. Franz ziehen positive Bilanz der Bombenentschärfung**

„Wir sind erleichtert, dass alles so problemlos und schnell verlaufen ist und die beteiligten Behörden mit den Feuerwehren und den Rettungs- und Hilfsdiensten gewohnt professionell Hand in Hand gearbeitet haben“, zeigten sich Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende sowie Bürgermeister und Ordnungsdezernent Dr. Oliver Franz zufrieden mit dem gelungenen Ablauf der Evakuierung und Entschärfung in Biebrich. Beide verschafften sich im Laufe des Sonntags einen Eindruck im Einsatzstab über den Verlauf der Tagesereignisse.

Die Evakuierung konnte am Sonntag, 18. April, zügig abgeschlossen werden. Alle Bürgerinnen und Bürger waren kooperativ und haben zur vorgegebenen Zeit ihre Wohnungen verlassen.

Nach der erfolgreichen Entschärfung der 125-Kilo-Weltkriegsbombe lief auch die Rückführung der Bewohnerinnen und Bewohner problemlos. Mende und Dr. Franz dankten allen rund 460 Helferinnen und Helfern der beteiligten Behörden, dem Kampfmittelräumdienst des RP Darmstadt, der Berufsfeuerwehr Wiesbaden, allen beteiligten städtischen Ämtern, der ESWE, den beteiligten Freiwilligen Feuerwehren, der Landespolizei, den Rettungs- und Hilfsdiensten von Deutschem Roten Kreuz, Johanniter Unfallhilfe, Arbeiter-Samariter-Bund, Malteser Hilfsdienst, der Seelsorge in Notfällen sowie der Helios Dr. Horst Schmidt Kliniken und Asklepios Paulinen Klinik herzlich für die

reibungslose Zusammenarbeit.

+++